



## Asiste Monreal a informe de gobernador de Sinaloa

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- En medio de la crisis por violencia que vive Sinaloa, el gobernador Rubén Rocha Moya presentó su tercer informe de gobierno ante el congreso del estado, donde destacó las acciones implementadas para enfrentar la creciente violencia. En el evento se contó con la presencia del diputado federal, **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**.

[https://drive.google.com/file/d/1bMCjMkVIYS91UkKcJAdyn55lxKAGc6\\_N/view](https://drive.google.com/file/d/1bMCjMkVIYS91UkKcJAdyn55lxKAGc6_N/view)